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令和 元 年度 

第３回（６月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和元年６月 20 日(木) 15 時 00 分～17 時 00 分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：１名 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

麦秋です。6 月 13 日付けの新聞に「未就学児日常にネット接続記事」が掲載され

ました。保育園に通う 4 人に 3 人利用、１歳児でも 6 割を超える。日本小児科医会

は「スマホに子守をさせないで」「ぐずる赤ちゃんにスマホの画面で応えることは、赤

ちゃんの育ちを歪める可能性があり」としています。子育て・子育て意識の向上につ

いて大きな課題ではないかと改めて思います。 

 

３ 付議事件 

(1) 準要保護の認定について  （会議資料１） 

非公開 

 

４ 報告・確認事項 

(1) 主幹指導主事学校訪問について （会議資料２） 

河手主幹指導主事による３校の訪問日程及び諸表簿点検の割り振りについて資料

にて確認がなされた。 

(2) 令和元年度県外視察研修について （会議資料３） 

「日野スタンダード」についての資料・日程確認がなされた。 

(3) 令和元年度第１回総合教育委会議について 

８月７日（水）13 時 30 分から 南部小学校にて開催予定。 

(4) 三校研修会について （会議資料４） 

７月３０日（火）実施。午前：地域めぐり（村に始めてお勤めの先生） 午後：

講演会・分科会を予定。 

・教育委員には午後出席依頼。 
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(5) 学校閉庁日家庭配布資料について （会議資料５） 

令和元年８月１２日～１８日の７日間を学校閉庁日とすること。 

保護者向けお知らせについて確認・了解を得る。 

(6) 児童・生徒数について （会議資料６） 

＜教育長＞ 

５月１日から転出入なし。 

(7) 事故報告 （会議資料７） 

非公開 

(8) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

＜委員＞ 

・e-スポーツがアジア競技大会等で取り入れられると聞いている。納得できない

自分がある。 

・猛暑対策・プール使用等について、昨年度同様家庭にお知らせ等で伝えていく必

要がある。先日、暑さのため上視協の巡回映画が中止となった。危機管理意識を

大事にしたい。 

・南箕輪小放課後児童クラブに来る道路・横線からこども館への道で歩道が無い

部分にグリーンベルトが欲しい。 

・その道路北側の水路に、靴・傘などを流してしまう子どもがいる。 

＜教育長＞ 

道路に潜る前の所に、網等を設置したい。 

＜委員＞ 

・「まっくん体験広場」に南小 15 名・南部小 9 名が参加。1 回目を終えたところ

だが、活動を通してとても良い姿がある。 

(9) ７月・８月定例会について 

７月 25 日（木）15 時から 予定 

８月 26 日（月）15 時から 予定 

 (10) ６月事業報告・７月事業計画について （会議資料８） 

資料にもとづき、報告がなされた。 

 

５ その他 

(1) 上伊那市町村教育委員会連絡協議会総会並びに研修会について （会議資料９） 

資料にもとづき、確認がなされた。 

(2) 6月定例議会報告 （会議資料 10） 

資料にもとづき、報告がなされた。 

 

 

以上 

 


